

**PRESSEMITTEILUNG**

**Köln, 07.11.2014**

**Gesundheitsforum im St. Franziskus-Hospital**

**Wenn keine Diät mehr hilft ...**

**Starkes Übergewicht steht im Fokus der Veranstaltung, die das Adipositaszentrum am St. Franziskus-Hospital am 17.11.2014 anbietet.**

Wenn keine Diät mehr hilft – was hilft denn dann? Welche Optionen haben Menschen mit sehr starkem Übergewicht, die schon eine lange Leidens- und Diätgeschichte hinter sich haben? Wer kann helfen, wenn zu schwere Menschen meinen, keine Alternative mehr zu haben?

Am 17.11.2014 lädt das Adipositaszentrum im St. Franziskus-Hospital Betroffene, Angehörige und Interessierte zu dem spannenden Gesundheitsforum „Wenn keine Diät mehr hilft – Wege bei sehr starkem Übergewicht“ ein. In zwei Vorträgen werden Maßnahmen und Therapiemöglichkeiten bei sehr starkem Übergewicht sowie das Programm „AdiPosiFit“ vorgestellt, das seit neuestem auch in Köln angeboten wird.

Die Veranstaltung findet ab 18:00 Uhr im Hörsaal „Altes Refektorium“ im St. Franziskus-Hospital statt. Der Eintritt ist frei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Kontakt: Adipositaszentrum am St. Franziskus-Hospital, Tel 0221 5591-1050, adipositaschirurgie.kh-franziskus@cellitinnen.de

**Kontakt Presse:**

**St. Franziskus-Hospital**

Katrin Schwirblat

Unternehmenskommunikation

Schönsteinstr. 63

50825 Köln

Tel 0221 5591-1042

Mobil 0176 10390254

Fax 0221 5591-1022

Mail [katrin.schwirblat@cellitinnen.de](mailto:katrin.schwirblat@cellitinnen.de)